

14.03.2018 17:10 Uhr - 1. Bundesliga - Hin- und Rückrunde - chs

Nationalspieler Weber künftig Vorstand bei neu gegründetem Frauenhandball-Club

Frauen-Drittligist HC Leipzig bekommt nach der eigenen Insolvenz wohl künftig namhafte Konkurrenz, denn der Amazonas Athletic Club wurde jüngst aus der Taufe gehoben. Geplant ist ein Neustart in der 6. Liga, doch angesichts der gehandelten Spielerinnen könnte man in relativ kurzer Zeit auch schon auf der nationalen Landkarte erscheinen.

Mitglied im Vorstand des Vereins ist Handballnationalspieler Philipp Weber, für die Finanzen ist Lars Kramarczyk, Ehemann von Leverkusens Katja Kramarczyk verantwortlich. Die langjährige Nationaltorhüterin könnte dann nach dem Ende ihrer Bundesligalaufbahn im Sommer auch zwischen den Pfosten stehen, betont aber gegenüber der [Leipziger Volkszeitung](#) nur für 'ein, zwei Highlightspiele' aufzulaufen.

Auch die frühere Nationalspielerin Nora Reiche-Hupel sei bereits angefragt worden, Ehemann Tim - früherer Nachwuchstrainer beim HCL - gilt als Kandidat für den Trainerposten. Der MDR bringt auch Ulrike Mertesacker in Verbindung mit dem neuen Konstrukt, das nach eigener Aussage im August 2017 im Rahmen einer Hofparty entstanden ist und nun im März 2018 als Verein angemeldet wurde. Zudem gehört auch die aktuell noch beim HC Rödertal spielende Österreicherin Tamara Bösch zu den neun Gründungsmitgliedern des Vereins.

'Mehr oder weniger aus einer Schnapsidee ist der Verein entstanden und jetzt sind wir froh, dass es so weit ist', so Weber gegenüber dem [MDR](#), wo er betont: 'Ich freue mich riesig darauf der Matthias Sammer einer Frauenmannschaft zu sein.'

+Breaking News+ Es ist offiziell , der Amazonas Athletic Club wurde gegründet ????

#amazonenathleticclub #dreamcomestruer #wirdsindbereit Ein Beitrag geteilt von [Amazonen Athletic Club](#) (@amazonenathleticclub) am Mär 12, 2018 um 2:28 PDT